

## Índice de artículos del volumen 14, 2013

- A propósito de bioética y ética médica, 107
- Acerca del uso de las guías internacionales en México, 111
- Aislamientos microbiológicos en pacientes con neutropenia febril. ¿Es apropiado el uso de las guías clínicas internacionales en México?, 113
- Análisis del tratamiento de inducción a la remisión con 7+3+7E o con dosis intermedias de citarabina en pacientes adultos  $\leq$  55 años con leucemia mieloide aguda. Reporte preliminar, 15
- Aspectos históricos de la medicina en Puerto Rico: la contribución del Dr. Bailey K. Ashford, 105
- Aspectos sobresalientes del cinc, con atención especial en la drepanocitosis, 145
- Caracterización molecular de las mutaciones FLT3-ITD en pacientes colombianos con leucemia mieloide aguda, 166
- Correlación entre la edad y la cifra de leucocitos al diagnóstico de leucemia aguda, 9
- Eficacia y seguridad en la recolección de células hematopoyéticas de sangre periférica en donadores pediátricos utilizando un catéter central, 173
- El género como factor pronóstico de supervivencia posttrasplante de células hematopoyéticas totipotenciales autólogas ó alogénicas: Experiencia de una sola institución, 120
- El trasplante de médula ósea, el premio Nobel y la muerte del Dr. Edward Donnall Thomas, 1
- El síndrome de plaquetas pegajosas (SPP), 149
- El trasplante de células hematopoyéticas número un millón marca la historia de la medicina. La cooperación internacional entre médicos recibe el crédito por este logro, 84
- Enfermedad de injerto contra huésped pulmonar crónica posttrasplante de células hematopoyéticas alogénicas. Aspectos diagnósticos y terapéuticos, 138
- Hacer lo correcto, 57
- Influencia del índice de masa corporal en la tasa de supervivencia general de niños con leucemia linfoblástica aguda en un Hospital Universitario del Noreste de México, 124
- Ingresar a un hospital puede ser un fracaso para algunos pacientes, 182
- Inhibición de JAK-2: su empleo en mielofibrosis y leucemias iniciales aprendidas de la experiencia mexicana, 26
- La Odisea en Hematología, 161
- Leucemia mieloide crónica: curso del embarazo en pacientes tratadas con inhibidores de cinasa de tirosina, 178
- Linfoma no Hodgkin con presentación testicular. A propósito de un caso pediátrico, 154
- ¿Magia y arte en la Medicina? A propósito del plasma rico en plaquetas, 109
- Más sobre la lealtad en Medicina, 54
- Monofosfato de fludarabina como primera línea en el tratamiento de los síndromes linfoproliferativos crónicos. Estudio multicéntrico, Uruguay 1997-2012, 21
- Nuestra guerra en contra del cáncer: un enfoque darwinista de nuestro enemigo, 47
- Osteonecrosis mandibular asociada con bisfosfonatos. Tratamiento efectivo en un paciente con mieloma múltiple, 37
- Panorámica de la púrpura trombocitopénica inmunológica en la zona noreste de México. Experiencia en un Centro de Referencia, 131
- Pobreza y salud, 60
- Púrpura trombocitopénica trombótica congénita (síndrome de Upshaw-Schulman). Reporte de caso y revisión de la bibliografía, 91

- Reflexiones personales sobre el síndrome de plaquetas pegajosas, 159
- Reflexiones sobre cómo reflexionar más, 55
- Resolviendo el rompecabezas de la trombopoyetina, 78
- Respuesta exitosa con CHOP en un paciente con enfermedad de Castleman multicéntrica variedad plasmocítica, 96
- Rompiendo otro dogma: Los trasplantes hematopoyéticos pueden hacerse exitosamente en pacientes mayores de 60 años de edad: Experiencia de 20 años en una sola institución, 3
- Timoma asociado con aplasia pura de serie roja en una paciente de 78 años de edad. Informe de un caso, 101
- Trombocitopenia persistente parecida a púrpura trombocitopénica inmune asociada al dengue hemorrágico: informe de tres casos, 86
- Un 23 de febrero en España: dieciocho horas de angustia, 51
- Un caso de urticaria pigmentosa identificado por mutación concordante, con revisión de la bibliografía, 43
- Utilidad del PFA-100 en una población colombiana como método de tamizaje en enfermedad de von Willebrand y trastornos de función plaquetaria, 71
- Veinte años de experiencia en trasplantes de células hematopoyéticas en la Clínica Ruiz de Puebla, México, 63